



Foto: Felix Broede



JERUSALEM QUARTET

JERUSALEM QUARTET



ALEXANDER PAVLOVSKY, violín I. SERGEI BRESSLER, violín II. ORI KAM, viola. KYRIL ZLOTNIKOV, violoncello.



"Pasión, precisión, calidez, una mezcla de oro: esos son los sellos de este excelente cuarteto de cuerdas israelí".

Ésa fue la impresión que el diario **The Times** (Londres) tuvo del **Jerusalem Quartet**. Desde la fundación del Cuarteto en 1993 y su posterior debut en 1995, los cuatro músicos israelíes se han embarcado en un viaje de crecimiento y maduración. Su amplitud de repertorio y su asombrosa profundidad de expresión han establecido firmemente su lugar único en la tradición de los cuartetos de cuerda. El Cuarteto ha encontrado su núcleo en un sonido cálido, pleno y humano y en un equilibrio igualitario. Este enfoque permite al Cuarteto mantener una relación sana entre la expresión individual y una presentación transparente y respetuosa de la obra del compositor. También es el impulso y la motivación para el continuo refinamiento de sus interpretaciones del repertorio clásico, así como la exploración de nuevas épocas.

El **Jerusalem Quartet** es un invitado habitual y muy apreciado en los grandes escenarios del mundo. La temporada 2024/25 marcará el 30º aniversario del Cuarteto. Para celebrar este hito, el Cuarteto pondrá de relieve el ciclo de los 15 cuartetos de Shostakóvich, que presentarán en 10 ciudades de todo el mundo, incluidas St. Paul, Cleveland y Portland, Oregón, Londres, Zúrich, Ámsterdam, Colonia y São Paulo. Otras fechas destacadas de esta temporada incluyen actuaciones en Houston, Miami, Boston, San Francisco, Salt Lake City, Phoenix, Albuquerque, Iowa City, Cincinnati y Monterrey, México, entre otras ciudades de América del Norte, y un regreso al Konzerthaus de Berlín; el Teatro de los Campos Elíseos de París y la Wigmore Hall de Londres.



Las numerosas grabaciones del **Jerusalem Quartet** han obtenido cuantiosos premios y reconocimientos, incluido el Diapason d'Or y el premio de la BBC Music Magazine de música de cámara. Después de lanzar 16 álbumes para el sello Harmonia Mundi a partir de 2005, el cuarteto ahora graba exclusivamente para el sello BIS. El primer lanzamiento del Cuarteto para BIS, en diciembre de 2024, incluirá los Cuartetos de Shostakóvich números 2, 7 y 10. Los lanzamientos anteriores de Harmonia Mundi incluyen un álbum único que explora la música judía en Europa Central entre guerras, incluida una colección de canciones de cabaret yiddish de Varsovia en la década de 1920, con la soprano israelí Hila Baggio. En 2020, el **Jerusalem Quartet** lanzó el segundo (y último) álbum de su ciclo completo Bartók.

El **Jerusalem Quartet** debutó en México en el año 2001, y desde entonces se ha presentado en este país en cuatro diversas ocasiones. Su crecimiento artístico y evidente madurez fue evidente en el año 2014 cuando presentaron –por primera vez en México- el ciclo completo de los Cuartetos de Shostakóvich en el Palacio de Bellas Artes de la ciudad de México, como parte de la programación internacional del 80 aniversario de dicho recinto, y que registró llenos totales en cada uno de los cuatro conciertos del ciclo.

REPRESENTACIÓN EXCLUSIVA: MÉXICO

POR FAVOR DESCARTE LAS VERSIONES ANTERIORES.